

# *Evo Morales demande des actions concrètes de l'ONU pour les pays sans littoral*

---



Vienne, 3 novembre (RHC-PL) Le président bolivien, Evo Morales, a demandé aujourd'hui à Vienne, des actions concrètes de l'ONU en faveur des pays qui n'ont pas accès à la mer.

Le leader bolivien a signalé, au cours de la 2<sup>e</sup> Rencontre des pays sans littoral, que les mers sont un patrimoine de l'humanité et des peuples, et que l'absence d'accès à la mer entrave le développement de nombreux pays qui voient leurs échanges commerciaux limités.

Le gouvernement bolivien a salué la décision de l'ONU de porter une attention particulière aux droits des pays sans littoral, et a rappelé que la Bolivie n'a plus accès à la mer depuis 1879 ; le Chili avait alors envahi 400 km de côtes boliviennes et s'était emparé de 120 000 kilomètres carrés de territoires riches en minéraux.

Après l'échec des tentatives de négociations avec le Chili, le gouvernement bolivien a porté ce différend devant la Cour Internationale de Justice de La Haye.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/38241-evo-morales-demande-des-actions-concretes-de-lonu-pour-les-pays-sans-littoral>



**Radio Habana Cuba**